



# やまばと



富吉小学校  
H. 30. 7. 17

## あゆみ

7月21日から楽しい夏休みです。1学期間みんなとてもよくがんばりました。本年度から「あゆみ」の電子化を進めました。より多くの文章を書くことができ、学校での様子を伝えることができると思います。「手書きの方がよかったです。」と思われる方もいらっしゃるのではないかと思いますが、ご了承ください。



今から20年以上も前のことです。3年生の担任をしていました。ある男の子の成績が振るわなくて、「あゆみ」の結果がよくありませんでした。帰り際に「先生、あゆみを見せたら絶対におこられる。」と言って帰って行きました。その子は、いつ叱られるかと思はずつと部屋で待っていましたが、結局、その日は何も言われなかつたそうです。次の日の夜、父親が「一緒に風呂に入るぞ。」と言ってきました。そして、お風呂に入っている時に「がんばれよ。」と一言だけ言われたそうです。2学期の始業の日に、うれしそうにその話を聞かせてくれました。そして、「先生、2学期は絶対にがんばるから。」と宣言しました。もちろん宣言どおり2学期はとても素晴らしい成績でした。

終業の日に持ち帰る「あゆみ」が子どもたちの成長の一つになることを期待しています。

事故やけが、病気等に気を付けて、楽しい夏休みをお過ごしください。

## 運動会に向けて

9月30日(日)に開催する運動会に向けて準備が始まりました。代表委員会でスローガンについて話し合いました。平成30年度運動会のスローガンは「優勝目指して 限界こえろ がんばれ富っ子 最後まで」に決まりました。7月13日には、結団式が行われ、赤団・白団が決まり、子どもたちの気持ちは徐々に高まっています。昨年度は、優勝も応援賞も白団がとりました。今回はどうなるのでしょうか。今から楽しみです。

## 命の大切さについて

8月1日(水)の登校日に戦争の悲惨さを知り、平和な社会を築いていく気持ちを育てる目的として平和学習を行います。1~3年生は読み聞かせやDVD視聴等を行います。4~6年生は「都城おかしむじ会」2名の方に来ていただき話を聴き、平和について考えていきます。保護者及び地域の皆様も、都合が付かれる方は是非聴きに来てください。かけがえのない命の大切さについて子どもたちも感じとってくれることと思います。

### 平和学習「都城おかしむじ会語り部」

1 日時 8月1日 9:00~9:40  
2 場所 富吉小学校 パソコン室

5月に植えたサツマイモが大きく育っています。お手伝いいただいた方からも「今年はよく育っていますね。上出来です。」という言葉をいただきました。暑い夏を迎えてますます大きくなることでしょう。秋に行われる芋掘りが楽しみです。他にも生活科や理科の学習で、アサガオやホウセンカ、インゲンマメ等を育てています。それぞれ目的は異なりますが、植物の「命」を育てることは同じです。育っていく過程で、子どもたちは様々なことに気付き、多くのことを学びます。



## 夏休み期間中の主な行事予定

7月	
25(水)	市水泳教室(5・6年)的野神社祭
27(金)	ぐんぐん水泳教室(3・4年)
31(火)	サマースクール(3~6年)
8月	
1(水)	登校日 サマースクール(全学年) 平和学習
3(金)	弥五郎サミット交流会
26(日)	PTA奉仕作業
27(月)	2学期始業式